

Fachschaftsprotokoll vom 2023-02-28

Protokollmensch: mbaron

Liste von Teilnehmenden: jmatzat, jbaasner, jhinz, nschmitz, hheile, memueller

Post

TODOs

Themenspeicher

FS-Wiki Startseite (niklas)

- Gruppenfoto der aktiven FS-ler (wer möchte) auf die Startseite setzen
- Momentan etwas anonym
- wird vertagt

Schranklogistik auf M3 (niklas)

- Vlt. schauen, dass Zeitgleich mit dem Beziehen des neuen Lagerraums auf T1 neue (abschließbare) Schränke nach M3 kommen
- Einiges an Unterlagen in Ordner aus M3 kann auf T1 archiviert werden
- T1 ist schlecht auffindbar
- Wird erst wieder ein Thema wenn wir wieder auf M3 einziehen

Spiele für den Spieleabend (fweinekoetter)

- Paket ist spurlos verschollen
- Bis auf Martian Dice anscheinend alles beschafft

Rollenspielabend (mbaron)

- Zu Mitte/Ende April geplant
- Wer Spiele Leiten möchte, gerne mbaron ansprechen

TOPS

Clusterverfahren/Studienbeirat Informatik (fweinekoetter)

- Studienbeiratsgespräche sind durch
- Kritik wurde weitgehend angenommen und weitergetragen, wird teilweise vorraussichtlich auf

- nicht fruchtbaren Boden fallen
- Vor allem die Kritik aufgenommen, dass man nur in dem Sommersemester die Masterstudiengänge starten
 - Fakultät hat da Angst vor Wechsel der Absolvent*innen an andere Standorte
- Umstrukturierung von KOI → Lücke von Programmieren
 - Programmierübungen in AuD

Brainstorming StART-Fahrt (niklas)

- Was könnte man wann wo vlt. machen
- [Brainstorming](#)
- Fabian hat bei bestimmten Örtlichkeiten angerufen und Absagen erhalten
- So günstig wie das Kloster geht nicht

Code of Conduct & Co (niklas)

- Erweiterung des Code of Conducts (CoCo) um Absatz speziell für Fahrten (→ StART-WE)
- Idee: Zusätzlich zum CoCo ein Blatt für Helfer*innen
- Umgang im Zimmer, Rückzugsort

Monkey Island Abend Part III (mbaron)

- Erste beiden war voller Erfolg
- Finale am 06.03.
- Tasse mitbringen

Infomail, Andere Mail (jbaasner)

- Stand und Abstimmung
- Infomail wird aufs nächste mal verschoben
- Noch keine Rückmeldung von Mail von Rechtsabteilung

Infoposter über die Fachschaft (jbaasner)

- (Wieder) Ein Poster mit den wichtigsten Informationen über uns
 - Wo wir sind, wie man uns wiederfindet, Werbemaßnahme
- Dann kann das auf jede Veranstaltung mitgenommen werden

Treffen mit Prorektorin Lehre (jbaasner, fharenberg)

- Besprechung und Auswertung
- Protokoll vorhanden
- Studierende werden uniweit aus den Auswahlgremien
- Jan setzt einen Brief auf

TaF (jbaasner)

- Awareness-Veranstalter vom AsTA ist ungeeignet
- Schreiben wir von der TaF aufgesetzt

Studienberatung (memueller)

- Studienberatung wird nicht mehr als SHK fortgeführt werden
- Soll an die Fachschaft zurück gehen
- Fachschaft hat wenig Leute
- Datenschutz problematisch
 - Wer hat Zugriff
 - Wir dürfen eigentlich nicht an die Daten kommen
- Fristen für Vertragsverlängerung
- Viele Leute schreiben da zu Beginn des Semester
- Nicht alle Fragen sind klar zu beantworten → Thema sehr speziell
- Fachschaft kann es nicht sinnvoll machen
- Früher gab es 5 mal 2 Stunden Sprechstunden wo jeweils 2 Fachschaftler*innen vorhanden wären
- Unterschiedlich bei anderen Fachschaften
- Idee: Erstmal mit Fakultät direkt sprechen
- Niklas schreibt ne mail

Gremien (memueller)

- ich würde gerne zum SoSe (spätestens zum WiSe) meine Gremien abgeben
 - Quako - ?
 - jmatzat hätte Interesse
 - Gleiko - Vertreterin
 - hheile hat Interesse
 - Informatik Studienbeirat - Stellvertreterin(jbaasner)
 - hheile hat Interesse
 - TAK - Vertreterin
 - jhinz hätte Interesse
 - zum WiSe: Fako, SHK-Rat
- es wird noch ein Mitglied für eine TT-Kommission gesucht

X-PaF als Abschiedsparty (fweinekoetter)

- SoWi/PoWi und Soziologen haben angeboten zusammen mit uns eine X-PaF (Wir, Soziologen, SoWi/PoWi, Philosophie/ReWi, Gender Studies, Geschichte) zu veranstalten
- Wäre eine gute Möglichkeit mehr Studierende zu mobilisieren und Kontakte zu anderen FS zu knüpfen
- ggf. Zusammenlegung mit dem Glühwein-Restetrinken
- Termin wäre um den 1. April
- Wohl Live-Band geplant
 - Wird wohl draußen platziert
 - Soll wohl nicht teuer sein

- AStA übernimmt kosten?

FS Logo (mbaron)

- neues Logo
- Entscheidung über Hauptlogo verbleibend: „Rund“ oder „Gerundete Kanten“
- Entscheidung → Gerundete Kanten

Terminierung StART-Woche'23 (niklas)

- Der 03.10 ist dieses Jahr leider ein Dienstag
- Hauptprogramm 04.10-06.10.23 ?
- VL Start ist 9.10.
- Eher schlecht HNF-Besuch am Montag zu machen
 - Es ist ok wenn HNF-Besuch ausfällt

Protokolle (jbaasner)

- Vollständigkeit verschiedener Gremien sicherstellen
- FaKo Protokolle fehlten für Vorbereitungen für bestimmte Gespräche
 - in der Vergangenheit wurden offizielle Protokolle ausgedruckt und zusammen mit eigenen Notizen abgeheftet
- Protokolle sind öffentlich, aber nicht leicht zu bekommen
 - Es sollte eine Seite geben für die Protokolle
- Es dauert länger um an Informationen zu gelangen

Studiengangsgespräch (max)

- Es wurde oft von der Fakultät gesagt, dass wir mehr brauchen
 - Prorektorat hat es verteidigend aufgenommen
- HubMaster als Übergangsmaster für nationale Studierende
- RoboCup und IGEM als Werbewirkung angesprochen, aber es fehlen uns Mittel um zu den Wettbewerben fahren
- Teufelskreis: Wenig Lehrstellen - weniger Studierende → weniger Geld → weniger Lehrstellen → ...
- Viel Hoffnung auf Exzellencluster

Gespräch über Verzahnung von Veranstaltungen (max)

- 07.03. ab 10 Uhr im Citec

GSE Stundenzettel (memueller)

- Beschwerden vorhanden
- Daher ist es da schwierig für den SHK Rat

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-02-28>

Last update: **2023/04/08 08:05**

